

# *Gobernador belga incentiva comercio e inversiones con Cuba*

---



La Habana 5 de abr (RHC). Creemos en las oportunidades que ofrece el mercado cubano y lo tomamos muy en serio, aseguró el gobernador de Flandes, Geert Bourgeois, al subrayar el interés de Bélgica en los vínculos económicos con la isla.

En compañía de una amplia delegación empresarial, el político inauguró este martes un foro bilateral, que evaluó las oportunidades de negocios, incluidas las inversiones de entidades belgas en distintas ramas productivas.

Según opinó, Cuba exhibe progresos en la apertura de su economía a las inversiones extranjeras directas, y "ejemplos perfectos" son la ley 188, que regula la materia, y el establecimiento de la Zona Especial de Desarrollo (ZED) Mariel, en el occidente del país.

Entre las firmas con intenciones de establecerse en la ZED figura Betoncentrale Van den Braembussche, un productor mayorista del sector de las construcciones, que aspira al montaje de una planta para la fabricar cemento, corroboró la documentación oficial expuesta en el foro.

Bourgeois distinguió, además, la visita hecha por la misión comercial al enclave del Mariel, el desarrollo hoy de un seminario bilateral sobre actividades portuarias y el recorrido que realizarán mañana por el capitalino recinto ferial de Pabexpo, donde sesiona una feria internacional de la construcción.

A juicio de la vicepresidenta de la Cámara de Comercio de Cuba, Odalys Seijo, la comitiva belga representa a sectores de gran interés para este país, entre ellos el marítimo-portuario, la alimentación, la salud, el turismo, las construcciones e infraestructura y la informática.

Como resultado de un profundo proceso de investigación y desarrollo, esta nación caribeña dispone actualmente de una amplia cartera de productos y servicios exportables, en las esferas de la salud, la biotecnología e industria farmacéutica y las telecomunicaciones, expresó la funcionaria.

También hay propuestas interesantes para la energética y la informática, en la ramas turística, educacional y del medio ambiente, comentó.

En opinión de Seijo, el comercio bilateral dista todavía de las potenciales que poseen las dos naciones; Bélgica ocupó en 2015 el sexto lugar del intercambio de Cuba con Europa y lugar 15 al considerar el resto del mundo, precisó.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/89532-gobernador-belga-incentiva-comercio-e-inversiones-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**